
 

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL INICIA 
PREPARATIVOS PARA UMA MEGA  

PROMOÇÃO DE NATAL 
  

Depois do sucesso de 2.022, quando sorteou 20 Vale- Compras de R$ 2.000,00 cada, a Acia 
decidiu aumentar para 30 Vale- Compras neste ano, que serão sorteados aos consumidores 
das lojas participantes, sendo que serão 30 lojas diferentes para que não haja repetição de 
estabelecimentos, e o valor também aumentou para cada cliente premiado: R$ 3.000,00  
(Três Mil Reais), o que dará um retorno em dinheiro aos associados. 
  
Os cupons serão vendidos apenas em novembro, quando terá início a distribuição aos 
clientes, mas já em agosto a Associação Comercial enviará o primeiro lote com a relação de 
lojas participantes para o Ministério de a Economia aprovar e regulamentar a promoção. 
Assim, solicite o mais rápido possível o Termo de Adesão no 
email: secretaria@aciapocos.com.br, ou ligue: 3697 – 4400 para demais informações. 

 

ASSOCIADO: SE MANIFESTE 
SOBRE PROPOSTA   DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ALTERAR A LEI DE FEIRAS  

A Comissão de Desburocratização da Câmara Municipal estuda alteração da Lei 6.185 de 
1.996, criada a pedido da Associação Comercial que visava normatizar   a vinda dos 
representantes dos fabricantes de diversas partes do país, em alguns casos concorrendo de 
forma desigual com os comerciantes locais, e neste momento alguns vereadores alega que a 
referida Lei deve ser atualizada, e  estão propondo a ampliação de mais datas para a 
realização destas feiras, o que na atual Lei só pode acontecer entre os dias 15 e 30 de agosto. 
A Acia entende que o ideal seria manter as NORMAS E PROTECAO  contidas, e que 
até entende a necessidade de se discutir a possibilidade de ampliar as 
datas, DEFENDENDO  que as feiras não aconteçam nos meses de datas especiais, como 
Natal, Dia das Mães, dos Namorados, dos Pais, das Crianças, férias de julho e janeiro, e 
feriados prolongados, como novembro, por exemplo.  

É sua oportunidade de se manifestar  junto aos vereadores de seu conhecimento, porque 
nós já estamos fazendo a parte da representatividade da Acia, mas precisamos de seu 

engajamento.  

A



DIRETORES DA ACIA COM O VICE-
GOVERNADOR DE MINAS GERAIS 

  
O Professor Mateus Simões visitou Poços de 
Caldas pela primeira vez, e participou de um 
encontro com empresários no Pálace Hotel, 
quando teve oportunidade de reforçar o 
compromisso do Estado em fortalecer as 
empresas mineiras, com reflexo direto na 
economia dos municípios.  

 Representando a Associação Comercial, 
Industrial e Agropecuária, os empresários Waldir 
Miguel, Leonardo Severini e Manoel Severini, 
solicitaram uma atenção especial do vice-

governador para com nossa cidade, e incentivos ao empresariado, de forma geral, para que 
possam gerar mais impostos e empregos, com reflexo direto à comunidade. 
 
Na foto, os diretores da Acia com o vereador Kleber Silva, e o vice- governador Mateus Simões. 

 
NOVO SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO 

ECONÔMICO DA PREFEITURA  VISITOU  OS 
DIRETORES DA ACIA  

  
Franco Martins assumiu a Sedet no início deste ano, e disse aos diretores da Associação 

Comercial, Industrial e Agropecuária que o Distrito Industrial  é uma realidade, com 
tendência de instalação de novas indústrias, com prioridade para empresas de Poços. Ele 
também destacou as ideias para sua pasta, e ouviu dos empresários a necessidade de a 
Prefeitura realizar, juntamente com o setor privado e a própria Acia, eventos que possam 
destacar o que é produzido em nosso Município, o que teve boa aceitação por parte do titular 
da pasta. A burocratização dentro de algumas secretarias do Executivo, para emissão de 
Alvarás para empresas da cidade, também foi solicitado ao jovem secretário. 

 

 



PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO DAS 
ASSOCIAÇÕES COMERCIAIS DE MG VISITOU 

ACIA POÇOS 
  

Valmir Rodrigues da Silva foi recebido pelo 
presidente da Associação Comercial, Industrial 
e Agropecuária Poços de Caldas, Giovani 
Granato, e ainda o vice- presidente Vanir 
Siqueira, e os diretores: Leonardo Severini, 
Márcio Roberto de Oliveira e Hamilton Loiola 
Jr. O motivo da visita foi a reaproximação da 
Federaminas com a entidade de Poços de 
Caldas, e a proposta de novos serviços da 
federação para os empresários locais, filiados na 
Acia. “Criamos um portfólio diversificado, e 
queremos disponibilizá -lo para as empresas de 
Poços”, anunciou Valmir.  

 O presidente da Acia, Giovani Granato, 
enalteceu a disponibilidade do presidente da 
Federaminas em aqui estar para prestar contas 
de sua gestão, e enfatizou com o mesmo a 
necessidade de fortalecer a federação junto á 
entidade maior empresarial do país, CACB-
Confederação das Associações Comerciais do 
Brasil. “Precisamos que nos defendem em 
Brasília  junto as autoridades federais, porque o 

empresariado tem sido muito sacrificado e tem sido muito difícil trabalhar com tanta carga 
tributária”, afirmou Granato.  
...  

. 

COMERCIANTES PEDEM SOCORRO AOS 
ÓRGÃOS COMPETENTES, QUANTO AOS 

ARROMBAMENTOS E FURTOS.  
  

 
Em reunião na Associação Comercial, os 
empresários tiveram oportunidade de expor 
às autoridades os diferentes problemas que 
enfrentam com furtam durante o dia, e nas 
madrugadas arrombam seus 
estabelecimentos, e elogiaram o trabalho da 
Polícia Militar, que prendem os meliantes, 
mas que são soltos no outro dia e voltam ao 
crime.                                             

Segue

  



 Além de comerciantes de diferentes ramos, diretores e conselheiros da Acia, participaram da 
discussão o Tenente Cel. Afrânio, o Capitão Raikoviski, e o Tenente Esdras, pela PM, o 
Doutor José Armando Ferraz, representando a Polícia Civil, Rafael Condi Maria da 
Secretaria de Defesa Social da Prefeitura, os vereadores: Douglas Eduardo de Souza( Dofu ), 
Wellington Albert Guimarães ( Paulista ), Kleber Gonçalves da Silva e Marcelo Heitor, que 
representaram o Legislativo, e o Doutor Wagner Iemini de Carvalho, promotor do Ministério 
Público.  

  
Após todos os comerciantes falarem da indignação de cada um, quanto ao problema, e os 
representantes das policias Militar e Civil fazerem suas afirmações de que prendem os 
ladrões e invasores, e que continuarão fazendo seus trabalhos, o representante do Ministério 
Público explicou que o Judiciário tem que seguir a Legislação Penal do País, e que se o 
individuo não for pego em f lagrante, ou que não tiver cometido crime maior, não há como o 
mesmo ficar preso por muito tempo, e Dr. Wagner concluiu: “ A sociedade tem que fazer 
chegar aos Deputados e Senadores esta pertinente reclamação, para que eles possam 
modificar esta Lei que beneficia o infrator”. Falando pelo Executivo, Rafael C. Maria 
anunciou que a Prefeitura tem projetos para construção de um presídio com maior 
capacidade, e uma APAC para dar trabalho e recuperar os presos para a sociedade, além de 
estar em estudo um projeto de monitoramento durante 24 horas por câmeras em todos os 
principais pontos da cidade, o que facilitaria o trabalho da Guarda Municipal, juntamente 
com a PM. O presidente da Câmara Municipal anunciou, juntamente com os colegas ali 
presente, um Conselho de Segurança, que segundo Dofu, envolveria o Legislativo, 
Executivo, Judiciário, e membros da comunidade, para futuras providências, inclusive para 
chegar em Brasília as solicitações de toda comunidade. 
  

Ao encerrar a reunião, o presidente da 
Associação Comercial, Giovani Granato, disse 
esperar uma providência por parte dos poderes 
públicos, “porque o empresário paga os 
impostos e quer ver resultados, e a nossa 
segurança, e de nossas lojas, dependem das 
ações dos governantes, e tenho certeza de que 
desta reunião teremos um avanço, inclusive 
quanto às questões de ambulantes e pedintes”, 

concluiu ele.  
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